
D r i n g l i c h k e i t s a n f r a g e

der Abgeordneten Rosin (CDU)

Druck: Thüringer Landtag, 24. April 2025
Zuleitung an die Landesregierung: 24. April 2025

Kriminalitätsentwicklung im Bereich des Hauptbahnhofs 
der Stadt Gotha in den letzten zehn Jahren

Aufgrund eines erneut eskalierenden Vorfalls am Hauptbahnhof Gotha 
am Nachmittag des 3. April 2025, bei dem es zu mehreren Auseinander-
setzungen zwischen verschiedenen Personen kam, stellen sich zuneh-
mend Fragen nach der Sicherheit im Umfeld des Bahnhofs. Die Vorfälle 
reihen sich in eine Vielzahl ähnlicher Geschehnisse ein, die den Bereich 
rund um den Hauptbahnhof in der öffentlichen Wahrnehmung zu einem 
Brennpunkt der Gewalt und Unsicherheit gemacht haben.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie viele polizeilich registrierte Straftaten wurden im Bereich des 
Hauptbahnhofs Gotha (inklusive Vorplatz und Busbahnhof) in den 
letzten zehn Jahren jeweils pro Jahr verzeichnet?

2. Welche Maßnahmen wurden seitens der Polizei und der Landesre-
gierung ergriffen, um die Sicherheit im Bereich des Hauptbahnhofs 
Gotha, gerade im Hinblick auf den bevorstehenden Thüringentag 
vom 2. bis 4. Mai 2025, zu verbessern (zum Beispiel Videoüberwa-
chung, Alkoholverbote, Polizeipräsenz)?

3. Liegen der Landesregierung Erkenntnisse zu Drogendelikten oder 
Drogenhandel (zum Beispiel Cannabis, Kokain, synthetische Dro-
gen) im Bahnhofsgebäude, in der Unterführung der Bahngleise, auf 
dem Bahnhofsvorplatz und dem Busbahnhof in Gotha vor?
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